



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 23.05.2018

ANFRAGE

Unfallsschwerpunkte entschärfen und Verkehrsflächen optimieren – Wo sind die Vorschläge der städtischen Bereisungskommission?

Die sog. „Bereisungskommission“ setzt sich zusammen aus Mitarbeitern des Kreisverwaltungsreferats und der Münchner Polizei. Sie soll regelmäßig Unfallsschwerpunkte und andere problematische Straßenabschnitte, Plätze etc. besichtigen und Vorschläge erarbeiten, wie durch bauliche Maßnahmen oder anderweitige Veränderungen Unfälle vermieden werden, der vorhandene Raum besser genutzt werden oder für Verkehrsteilnehmer angenehmer und sicherer gemacht werden kann. Leider dringt von der Arbeit der Kommission nur wenig bis gar nichts zum Stadtrat durch.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Aus wie vielen und welchen Mitgliedern genau setzt sich die Bereisungskommission zusammen?
2. Wie oft und wann tritt die Kommission zusammen?
3. Nach welchen Kriterien werden die zu besuchenden Orte ausgewählt?
4. Wem und in welcher Form werden die Erkenntnisse und erarbeiteten Vorschläge der Kommission bekannt gemacht?
5. Hat sich die Kommission in der Vergangenheit mit der Kreuzung Schleißheimer / Moosacher Straße beschäftigt? Wenn ja, welche Empfehlungen zur Entschärfung dieser gefährlichen Kreuzung hat die Kommission ausgesprochen?

Initiative:

Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder:

Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de